

Mahasiswa Agroekoteknologi Unimal Ikuti PKL di SMK-PP Negeri Saree



Mahasiswa Agroekoteknologi Unimal Ikuti PKL di SMK-PP Negeri Saree

UNIMALNEWS | Saree– Empat mahasiswa Program Studi Agroekoteknologi, Fakultas Pertanian, Universitas Malikussaleh, melaksanakan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di SMK-PP Negeri Saree, Desa Suka Damai, Kecamatan Saree, Kabupaten Aceh Besar. Kegiatan ini berlangsung selama satu bulan, dari 6 Januari hingga 6 Februari 2025.

Mahasiswa yang terlibat dalam kegiatan ini adalah Sapna, Annisa, Aura Tazkia Adila, dan Indah Fazillah. Mereka didampingi oleh dosen pembimbing Nazimah M.P.

Sapna, selaku koordinator kelompok, menyampaikan bahwa PKL ini memberikan pengalaman berharga dalam mempersiapkan diri untuk memasuki dunia kerja. “SMK-PP Saree merupakan institusi pendidikan berbasis pertanian yang juga berfungsi sebagai lembaga peminatan di Provinsi Aceh. Kami mendapatkan kesempatan untuk mempelajari praktik pertanian secara langsung,” ujarnya.

SMK-PP Negeri Saree, yang berdiri di bawah naungan Pemerintah Aceh, memiliki lahan pertanian seluas 280 hektare. Sekolah ini telah berkembang menjadi pusat pendidikan unggul di bidang pertanian dengan empat program keahlian: Agribisnis Tanaman, Agribisnis Ternak, Agriteknologi Pengolahan Hasil Pertanian, dan Usaha Pertanian Terpadu.

Muhammad Amin, Kepala SMK-PP Negeri Saree, bersama dewan guru dan instruktur lapangan, menyambut kedatangan mahasiswa Universitas Malikussaleh. “Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan manfaat bagi mahasiswa melalui pembelajaran teori dan praktik langsung di lapangan,” ungkapnya dalam sambutan yang berlangsung di Ruang Rapat Gedung Induk SMK-PP Saree.

Raju, instruktur lapangan yang juga dikenal sebagai asisten kebun, menjelaskan bahwa SMK-PP Negeri Saree memiliki kontribusi aktif dalam program pertanian tingkat provinsi dan nasional. “Kami sering terlibat dalam berbagai lomba dan kegiatan kerja sama dengan Dinas Pertanian dan Perkebunan,” katanya.

Mahasiswa juga diberikan kesempatan untuk mempelajari teknik pemangkasan tanaman, seperti lemon dan jambu kristal. “Pemangkasan dilakukan oleh individu yang memahami dengan baik bagaimana dan di mana tanaman perlu dipangkas untuk hasil yang optimal,” tambah Raju.

Candra Romaiyana S.TP, Kepala Program Studi Agroekoteknologi Universitas Malikussaleh, berharap bahwa pengalaman PKL ini memberikan manfaat besar bagi mahasiswa. “Ilmu yang diperoleh di lapangan diharapkan dapat diaplikasikan untuk masa depan,” tuturnya.[tmi]

Tanggal: 21 January 2025

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Pertanian Unimal](#),